



Enero 28 de 2024

Comunicado a la Opinión Pública

La campaña del Doctor Alexander Molina informa a la comunidad universitaria que, lamentablemente, la sesión del Consejo Superior de la Universidad Tecnológica de Pereira concluyó sin lograr alcanzar una decisión por mayoría calificada en la elección del próximo Rector. La votación, que quedó con un resultado de cuatro votos a favor del PHD Alexander Molina y cinco para el Sr. Gaviria.

Reconocemos y respetamos el proceso democrático interno de la institución, la diversidad de perspectivas que existe entre sus miembros. No obstante, sorprende (por decir lo menos) que el señor Gaviria hubiese tenido plena participación en el comité de exrectores, y de paso la incidencia en este cambio en el voto. La sociedad espera mucho más de la institución encargada de formar ciudadanías con altos estándares morales y éticos.

Hemos sido y seguiremos siendo respetuosos, prudentes ante los diversos atropellos que hemos recibido, incluso con el riesgo de la vida misma, al ser objeto de amenazas que obligaron a tener protección especial. Pero en esta ocasión no podemos quedarnos callados ante lo acontecido, lo hacemos con tranquilidad y la autoridad moral de quien, con las manos limpias, juega con las cartas por encima de la mesa, compitiendo con ideas, sin bajezas y con la intención sincera de tender puentes de entendimiento, con procesos armoniosos en pro del bienestar de la Universidad como propósito superior. Somos hombres y mujeres de principios y buenas costumbres, y eso ¡¡¡NO ES NEGOCIABLE!!!

Hacemos un llamado a todos los pereiranos, risaraldenses y colombianos para estar atentos y ser veedores de este proceso de elección de Rector de la UTP, para que no solo sea en el marco de la legalidad, sino de la transparencia, la ética y la moral, para que la Universidad Tecnológica de Pereira sea de verdad de toda la región y no de unos pocos que como se evidencia, quieren que así permanezca.

Seguimos más firmes que nunca, con la fe del carbonero, y con la esperanza de que la voluntad de las mayorías se impondrá victoriosa.

Doctor Alexander Molina Cabrera y equipo de campaña
#MiRectorEsMolina

(Contacto para más información: 3128879384)

[#MiRectorEsMolina](#)